

## **I Reunión Latinoamericana sobre Educación en Física**

En la ciudad de Bogotá, Colombia, se llevó a cabo los días 26 a 31 de mayo del presente año, la I Reunión Latinoamericana sobre Educación en Física, según un programa conjunto del Centro Latinoamericano de Física (CLAF) y la UNESCO, con el apoyo de diversas organizaciones regionales.

El objetivo del evento fue el de reunir a un grupo de físicos latinoamericanos que están trabajando en el campo de la educación en física, a fin de intercambiar experiencias e información entre los participantes sobre los últimos avances en este campo tanto a nivel educativo superior como a nivel medio.

El programa de la Reunión Latinoamericana sobre Educación Física fue el siguiente:

- Relatos de los participantes sobre sus proyectos de investigación;
- Seminarios y conferencias sobre tópicos de educación en física de particular relevancia para los grupos de investigación, y
- Grupos de discusión sobre tópicos específicos de educación en física de relevancia para América Latina.

El programa científico de la reunión estuvo a cargo del Comité Asesor para el Programa de Educación en Física del CLAF, y la coordinación general le correspondió al CLAF, que se ocupó de la preparación de los documentos presentados a la reunión así como de la divulgación posterior de los documentos finales de la misma.

A la I Reunión Latinoamericana sobre Educación en Física asistieron 60 personas, de las cuales 30 fueron invitadas especialmente debido a sus contribuciones en el área de la educación en física.